

## Résumé 04-01-26

### Limitons-nous la bénédiction?

Comme résumé je nous propose de prendre le temps de lire les textes et de les méditer afin d'en tirer l'instruction et l'intégration

2 Rois;13 :14-19

L'exemple du roi Joas qui consulte le prophète et qui limite la bénédiction

- **Le symbolisme de l'acte :** Élisée a expliqué que la flèche frappée par le roi était « une flèche de salut de la part de l'Éternel ». Pas une demi-mesure, mais la pleine bénédiction de Dieu. « Jusqu'à l'extermination des Syriens »
  - . Frapper le sol à plusieurs reprises était un acte symbolique que j'appellerai : « la crise de foi » pour montrer son engagement et sa foi à remporter toutes les victoires promises, à saisir la vision, la pro-vision de Dieu.
- **La réaction d'Élisée :** Le prophète a été contrarié parce que le roi n'a pas saisi que le nombre de frappes devait être plus important pour saisir la totalité de la promesse de Dieu.
- **Les conséquences :** En raison de sa foi limitée, le roi n'a obtenu que trois victoires contre les Syriens, au lieu de remporter une victoire complète et totale.

Cette première flèche lancée indiquait donc la reprise des hostilités contre la Syrie et en même temps le succès dont cette guerre serait couronnée.

- Joas aurait dû, plein d'élan dans l'audace de la foi, le vider tout entier, pour répondre à l'invitation d'Élisée qui avait donné au roi carte blanche; celui-ci n'a pas su en user, ou du moins en user assez richement.
- **Qu'en est-il de nous?**
- Le concours de la liberté humaine dans l'accomplissement des plans divins ressort clairement de cette histoire.

- **À la lumière de ce texte, plaçons-nous devant le Seigneur et demandons-lui de nous examiner et de révéler ce qui limite le Seigneur dans la dispensation de sa grâce, sa puissance et sa gloire**

Éphésiens;1 :3-20

Toutes les bénédictions spirituelles dans le monde céleste

L'héritage que nous a procuré Christ et dont nous sommes les bénéficiaires

Le croyons-nous et en usons-nous dans l'exercice de la foi?

Comment exercer une foi vivante à l'exemple de l'Église primitive?

Faites vôtre la prière de l'apôtre Paul v.17-20

Éphésiens;3 :20,21 La puissance et la gloire illimité de Dieu!

Ces versets expriment la puissance et la gloire illimitées de Dieu, affirmant qu'il peut agir « infiniment plus que tout ce que nous demandons ou pensons ».

Les termes que l'écriture utilisée ici mettent l'accent sur la capacité de Dieu à dépasser nos attentes grâce à sa puissance qui œuvre **en nous**, à la fois dans **notre** vie personnelle, à travers l'Église et en Christ.

**Le croyez-vous, et comment se manifeste-t-elle dans votre vie?**

Ce verset souligne que la capacité de Dieu à agir est infinie, bien au-delà de nos demandes et de nos pensées les plus audacieuses. Il ne s'agit pas, frères et sœurs d'une simple possibilité, mais d'un pouvoir réel et opérationnel que Dieu met à notre disposition. Cet appel à la confiance en Dieu est une invitation à ne pas se sentir limité par les circonstances, les conditions apparentes, nos doutes, nos interprétations ou nos propres capacités, sachant que rien n'est impossible pour lui et dépende de sa puissance et sa manifestation par le moyen de la foi.

**Application à l'Église et à l'individu :**

Paul prie pour que les croyants soient fortifiés par l'Esprit et que le Christ habite en eux, c'est une condition indispensable qui les rend capables de comprendre la largeur, la longueur, la profondeur et la hauteur de l'amour divin.

Cette puissance de Dieu n'est pas seulement pour l'individu, mais elle s'exprime dans et par toute l'Église. Elle s'aligne avec la puissance du Saint-Esprit qui est déjà à l'œuvre en nous pour nous amener à la maturité spirituelle.

### **Gloire et louange à Dieu (verset 21) :**

Cette gloire est rendue à Dieu « dans l'Église et en Christ-Jésus », signifiant que son œuvre se manifeste à travers la communauté des croyants et l'œuvre de rédemption accomplie par Christ. C'est une affirmation de l'éternité de sa gloire et de son plan rédempteur, qui s'étend à travers toutes les générations depuis les touts débuts.

### **Pourquoi alors est-ce si rare que nous voyons la puissance de Dieu se manifester? Que manque-t-il?**

**2 Pierre;1 :3,4 (parole vivante)**

### **Nous manque-t-il quoique ce soit?**

- **La puissance est déjà donnée** : La puissance nécessaire pour vivre une vie pieuse est un don de Dieu, pas quelque chose que l'on doit gagner. Elle nous a été acquise par le Christ.
- **La connaissance de Dieu en est la clé** : Cette puissance est rendue accessible par la connaissance de Dieu, qui est une connaissance personnelle, expérientiel, vivante, intime et relationnelle. Pas un savoir, une connaissance, mais l'expérience de notre communion vivante avec Lui
- **Le but est de ressembler à Dieu** : Le verset lie cette puissance au but de la promesse de Dieu, qui est de nous rendre conformes à sa propre nature, en nous aidant à fuir la corruption du monde. C'est la puissance de Dieu s'exprimant dans le fruit de l'Esprit et nous communiquant sa force.
- **L'intervention de Dieu est manifeste** : Cette puissance est rendue disponible par la manifestation de sa gloire et l'intervention de sa force, qui ont été révélées dans la vie de Jésus-Christ.

Dès maintenant, il nous a pleinement équipés pour vivre la vie à laquelle Dieu nous a appelés. Puisqu'il nous a donné tout ce qui nous est nécessaire pour vivre la vie nouvelle, nous devons donc y mettre tous nos efforts! « **Mettez-y toute votre ardeur** »

Comprenons donc que l'homme que nous étions autrefois a été crucifié avec Christ afin que le péché dans ce qu'il fait sa force soit réduit à l'impuissance et que nous ne servions plus le péché comme des esclaves. Christ est mort, et c'est pour le péché qu'il est mort une fois pour toutes. Mais à présent, il est vivant et il vit pour Dieu. Dans cette même réalité, considérez-vous comme mort pour le péché, et comme vivant pour Dieu dans l'union avec Jésus-Christ

**Il y eu un changement de paradigme.** Nous sommes morts littéralement à tout ce que nous étions pour revêtir Jésus-Christ. Nous devons donc s'efforcer d'intégrer la bonté, l'amour du Christ et ses autres vertus puissantes à notre foi.

**Malgré l'évidence de ces vérités, ces dons et promesses, pourquoi tant de confusion et d'inaction dans notre marche avec Christ?**

**Tite;2 :11-13**

**De quelle manière la grâce de Dieu se révèle-t-elle dans vos vies?**

**Comment peut-on la mesurer de manière pratique, quels en sont les fruits?**

**1.Vous est-il arrivé de limiter la promesse ou la bénédiction de Dieu par incrédulité? Peut-être que vous trouvez que le mot est fort, mais appelons les choses par ce qu'elles sont. Expliquez-en la raison!**

**2.Saisissez-vous pleinement l'héritage que Dieu nous a donné dans notre communion avec Christ? Et qu'est-ce qui la limite selon vous?**

**3.En méditant ces textes de l'Écriture, où vous situez-vous dans l'exercice de la foi en égard des promesses et de la puissance qu'il met à notre disposition?**